

## El “Torneo de Verano” de básquet tuvo su inicio en las divisiones formativas



Desde este lunes hasta el próximo sábado se estará jugando el “Torneo de Verano” organizado por la Asociación Sanrafaelina de Basquetbol “Rodolfo Iselín” y destinado para las categorías formativas.

La 1ª fecha comenzó este lunes y se extenderá hasta el sábado 30 de enero, participan las categorías Mini, U13, U15 y U17 con clubes de General Alvear, Malargüe y San Rafael.

En Mini, se enfrentarán Bowen-Real del Padre, Banco Mendoza-Deportivo Argentino y Tenis Club- Huracán.

Luego, en U13, este primer capítulo tendrá los siguientes partidos: Bowen-Real del Padre, AFAI Rama Caída-Deportivo Argentino y Tenis Club-Pilares. En U15: Deportivo Argentino-Deportivo Malargüe, Tenis Club verde-Instituto Secundario Malargüe, Monte Comán-Tenis Club Blanco y Real del Padre-Bowen.

Además en U17: Deportivo Argentino-Deportivo Malargüe, Huracán-AFAI Rama Caída y Monte Comán-Tenis Club Blanco.